



Pressemitteilung

Pressereferat

der Landeshauptstadt Wiesbaden
Schlossplatz 6 · 65183 Wiesbaden
E-Mail: pressereferat@wiesbaden.de
<http://www.wiesbaden.de/presse>

12. Juli 2024

Homepage, Wirtschaft

Startschuss für den Gründungspreis „StartAward Wiesbaden 2024“

Die Landeshauptstadt Wiesbaden lobt ab diesem Jahr alle zwei Jahre den Wiesbadener Gründungspreis „StartAward“ aus. Die Hauptkategorie ist „Gründung in Wiesbaden“ mit wechselnden Nebenkategorien und Sonderpreisen.

„Gründerinnen und Gründer sind ein elementarer Faktor für die nachhaltige und gesunde Entwicklung der Landeshauptstadt Wiesbaden – nicht nur als Wirtschaftsstandort. Auch das gesellschaftliche und kulturelle Leben profitiert sowohl direkt als auch indirekt von regen und kreativen Gründungstätigkeiten. Darum sind die Gründerinnen und Gründer in Wiesbaden aufgerufen, sich für den ‚StartAward Wiesbaden‘ zu bewerben“, so Bürgermeisterin der Stadt und Schirmherrin des Awards Christiane Hinnerger.

Ausgezeichnet werden stets Gründungen in der Hauptkategorie „Gründung in Wiesbaden“. Daneben wird es wechselnde Nebenkategorien und Sonderpreise geben. Im Jahr 2024 sind dies die Kategorien „Ready to Go. Gründungsideen aus den Wiesbadener Hochschulen“ als Nebenkategorie und „Impact – Gründungen mit positiver Wirkung für Gesellschaft und/oder Umwelt in Wiesbaden“ als Sonderpreis. Die Preise sind jeweils mit bis zu 10.000 Euro dotiert. Der Bewerbungsschluss ist Montag, 30. September.

Die Auftaktveranstaltung fand am Mittwoch, 3. Juli, in der Alten Schmelze statt. Neben Gründerinnen und Gründern kamen diverse Multiplikatoren und Unterstützende des Ökosystems auf der einen Seite sowie etablierte Unternehmen auf der anderen Seite

zusammen. Damit diente die Veranstaltung auch als Netzwerkveranstaltung, die es den Gründerinnen und Gründern ermöglichte, Kontakte zu knüpfen. Neben Impulsen erfolgreicher Gründungsunternehmen wurden im Rahmen der Veranstaltung auch die Bewerbungskriterien sowie der Ablauf bis zur Preisverleihung erläutert.

Die Multiplikatorinnen und Multiplikatoren sowie Unterstützerinnen und Unterstützer waren es auch, die den „StartAward Wiesbaden“ gemeinsam zur Realisierung geführt haben. Ermöglicht wird dieser durch die finanzielle Unterstützung von Partnerinnen und Partnern und Sponsoren aus Wiesbadener Unternehmen und Institutionen. Weitere Informationen sind unter startaward.wiesbaden.de zu finden.

+++